

Volksbegehren „Nie wieder Krieg“

Wir wollen FRIEDEN!

Wir wollen den Frieden und die IMMERWÄHRENDE Neutralität Österreich nach dem Neutralitätsgesetz 1955 und dem Staatsvertrag von Wien 1955 erhalten.

Wir fordern:

NEIN zur Kriegshetze!

NEIN zu laufenden Waffentransporten durch Österreich!

NEIN zum Raketensystem Sky-Shield!

NEIN zum Krieg, schon gar NICHT an der Seite von EU und NATO!

Wir verlangen vom Bundes(verfassungs)gesetzgeber, raschest ein Gesetz zur Erhaltung des Friedens in Österreich zu beschließen.

Was können Herr und Frau Österreicher nun tun?

*Sie können sich informieren: z.B. über <https://volksbegehren-oesterreich.at/>

*Unterschreiben Sie das „Nie wieder Krieg“ - Volksbegehren. Das ist ein deutliches Bekenntnis zum Frieden und zur immerwährenden Neutralität Österreichs.

*Vernetzen Sie sich mit Gleichgesinnten in der realen Welt und im Internet.

*Bringen Sie sich ein: Helfen Sie mit, das „Nie wieder Krieg“ - Volksbegehren bekannter zu machen.

Die Entscheidung über Krieg oder Frieden betrifft uns alle.

Die „Volksvertreter“ haben - in einer Demokratie - den Willen der Mehrheit des österreichischen Volkes im Parlament umsetzen!

Von wem und wo kann das Volksbegehren unterschrieben werden?

Das „Nie wieder Krieg“ - Volksbegehren kann von allen österreichischen Staatsbürgern im Alter von über 16 Jahren in allen Gemeindeämtern, Rathäusern (außer in Wien) und in den Wiener Magistratischen Bezirksämtern unterschrieben werden.

Die Unterstützung des Volksbegehrens ist kostenlos.

Danke im Voraus und

heben Sie sich die amtliche Bestätigung Ihrer Unterschrift gut auf.

Mag. Robert Marschall

und

Boris Hanreich

Bevollmächtigter

1. Stellvertreter

des „*Nie wieder Krieg*“ – Volksbegehrens

4. April 2025

ENDE des Anmeldetextes